

お知らせ

あなたにもできる！ボランティア活動！

# ホームステイボランティア募集

2020年の東京オリンピック・パラリンピックをひかえ、4競技の開催会場となっている埼玉県においても、外国人の方をお迎えし、あたたかく「おもてなし」する機運が日々高まってきていると感じる今日この頃。当協会では、来県する外国の方に日本を身近に感じ「日本の家庭」を知っていただく機会として、また私たち日本人が外国の方を身近に感じ、外国の文化に直接触れる機会として、ホームステイ事業を行っています。

今回は、この秋、ボランティアデビューを飾ったご家族の体験談を紹介します！



初めての方でも大丈夫！ 行田市在住 H様



後列右端が留学生

この秋、初めて外国人留学生の受け入れをしました。前から外国人留学生の受け入れに興味があったのですが、子供もまだ小さく自分も夫も語学が苦手で、海外でのホームステイ経験も無かったので、とても迷いました。不安と緊張でいっぱいだったのですが、実際にやってみたら本当に素晴らしい、かけがえのない経験になりました。ホームステイが終わった後も留学生が家に遊びに来てくれたり、今は留学生が帰国したら私達夫婦が彼の国まで会いに行こうと楽しみに計画しています。私達夫婦は留学生を案内するという事で改めて日本の文化を学ぶ機会をいただきました。受け入れを迷われているご家庭があれば、是非やってみて下さいとお薦めしたいです。



台湾と日本の国旗で鶴を折りました

10月10日(火)に、ホームステイボランティア31名が参加し、研修会を開催しました。お二人の方にホストファミリーとしての体験談を伺ったあと、参加者の皆さんで意見交換を行いました。

意見交換では…



- ホームステイボランティアをする動機は、自分が体験した異文化交流の恩返しである。
- 日常生活を体験してもらうことが目的なので、特別なことは何もしない。
- ステイ中に有意義な時間を持てると、いつか相手の国を訪問することが楽しみになる。
- 子ども達がとてもOpenMindになるので、お子さんのいる家庭にもオススメ！

など、様々なお話を聞くことができ、ホストファミリー同士の貴重な情報交換の場となりました。また、東京オリンピック・パラリンピック開催時に、私たちがどのように海外からのお客様を迎えることができるのか、ホームステイ受入れの面から考えるきっかけとなるお話もありました。

次回、研修会は2月7日(水)を予定しています！ご参加をお待ちしています。

ボランティア登録希望の方、研修会への参加を希望する方は、当協会までお問合せください。

## 報告 メキシコ大地震義援金について



メキシコで9月19日に発生した大地震による被災者への支援を行うため、当協会では、義援金の募集を行いました。

9月29日(金)から10月31日(火)までの期間で、7,174,434円の義援金を皆様からいただきました。

11月16日(木)には、在日メキシコ大使館にて、当協会の小島敏男理事長より、カルロス・アルマーダ駐日メキシコ大使に目録を贈呈するとともに、メキシコ政府から紹介を受けた団体へ送金することをご報告しました。

御協力くださった皆様、ありがとうございました。

## 留学生 & 県内企業交流イベント

### 『GGG弓道体験&交流会』参加者募集中！

2018年2月17日(土) 13:00~  
場所 埼玉大学 弓道場ほか



留学生 & 企業人の交流イベントを開催します！今年は日本の武道、弓道体験と懇親会 & クイズ大会(豪華賞品あり)を予定しています。日本で就職を希望している留学生、留学生の採用を検討している県内企業の皆様、奮ってご参加ください！

イベント参加について、詳しくは、こちらまで

GGG埼玉 弓道 で 検索



## 高校生のためのグローバルセミナー



高校生と大学生の活発なディスカッションが評判の「高校生のためのグローバルセミナー」。

今年は「多文化共生社会で私ができること」をテーマに、埼玉大学と共催で行いました。

セミナーでは、埼玉大学の外国人留学生アトレさん、地域で外国人支援を行っているNPO法人街のひろばの松浦理事長からそれぞれ多文化共生社会について講演いただいた後、グループに分かれ今回のテーマについてのディスカッションへ。

高校生、外国人留学生、海外留学経験のある日本人大学生の三者が、それぞれの立場や経験から真剣に議論する様子はまさに今回のテーマ「多文化共生」を体現していました。最初は緊張していた高校生も、話し合いが進むにつれ積極的に発言するように。最後には高校生が、それぞれのグループで考えた「私ができること」を大学生のアドバイスを受けながら個性豊かに発表しました。

### 高校生の感想

「小さなカカも知らないけど、自分にもできることがたくさんあるとわかった」

「年齢の違う人、色々な国の人と意見交換ができて、とても刺激を受けた1日でした！」

### 大学生の感想

「主役は高校生でしたが、大学生もいろいろなことを学べました」

「どう進めようか悩むこともありましたが、最後の発表では高校生のパワーを感じ、有意義な時間を過ごすことができました！」

